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Кауров не смог отстоять в судебных ин-
станциях свою честь, достоинство и де-
ловую репутацию.

Сначала Ковровский горсуд отказал
ему и возглавляемой им администра-
ции в иске к газете «Владимирский

край». 6 марта Владимирский областной
суд оставил решение в силе.

Дело касалось скандального закрытия Ок-
тябрьского рынка в ноябре прошлого года.
Очевидную причастность к этим действиям
Каурова отметили тогда многие СМИ.

Однако ковровский мэр в суде пытался
отрицать этот факт (мол, это приставы ис-
полняли решение суда) и требовал наказать
газетчиков из «Владимирского края». Ему
не понравился заголовок статьи, посвящен-
ной этой теме: «Кауров закрывал рынок для
пиара Рыбакова?»

В суде изучалась официальная перепис-
ка арендатора рынка «Фермера» с горадми-
нистрацией и лично главой, поэтому суд
признал причастность чиновника к скан-
дальным событиям.

В связи с предписанием Госпожнадзора,
«Фермер» просил собственника (рынок яв-
ляется муниципальным) разрешить про-
изводство работ для исполнения требова-
ний пожарных. Но мэрия навстречу
арендаторам не пошла. Одно из отказных
писем подписано Кауровым лично.

Разрешение на производство работ «Фер-
меру» мэрия всё же дала – на следующий
день после визита в Коврова главного феде-
рального инспектора Сергея Рыбакова.

Не понравились истцам и рассуждения
газетчиков, что «рынок может стать кор-
мушкой для высокопоставленных чиновни-
ков». Почему-то ковровский градоначаль-
ник посчитал, что она относится к нему и
его подчиненным. Но суд расценил фразу
как оценочное суждение.

Отказано истцам и в возмещении мо-
рального вреда в 10 тысяч рублей, как про-
сил Кауров, и 100 тысяч руб. – мэрии.

Ещё один подобный иск Каурова к «Вла-
димирскому краю» проигран мэром в суде
первой инстанции.

Градоначальник якобы не ограничился
лишь этим изданием – свои честь и до-
стоинство он защищает и от других ковров-
ских журналистов.

Интернет-сайт «33polit. info»

Мэр, которого
дождались, 

проиграл 
«Владимирскому

краю»

С праздником
8 марта!
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Поздравляю вас с Меж-
дународным женским днем
– 8 марта! Этот праздник
всегда ассоциируется с вес-
ной и солнцем, новыми на-
деждами и светлым на-
строением.

Каждый раз мы с удив-
лением отмечаем в женском
характере необычайные со-
четания хрупкости с на-
стойчивостью, мягкости со
смелостью и отвагой. 

И в этом ваша великая
сила, которая сродни пер-

вой весенней поросли, упорно
преодолевающей все прегра-
ды и утверждающей тор-
жество добра и света. 

Являясь основой прочно-
сти и тепла домашнего
очага, опираясь на всепо-
беждающие любовь, вер-
ность и терпение, вы разде-
ляете с мужчинами все
достижения и тяготы.

Неоценим ваш материн-
ский подвиг в становлении и
продолжении жизни, воспи-
тании здоровых, умных и

добрых наследников лучших
традиций нашего многона-
ционального народа.

Дорогие мамы, сестры, же-
ны, дочери – самые близкие и
любимые – с праздником вас!

От всей души желаю
вам здоровья и любви, пони-
мания и поддержки,
счастья и радости, защи-
щенности и уверенности в
тех, кто рядом с вами! 

Губернатор 
Владимирской области 

Николай Виноградов

Уважаемые женщины!
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Когда нам нового 
начальника 
назначат?

Три года будет через неделю нынеш-
ней власти Коврова. А ковровчан она

уже так достала, что многие из них
хотят её сменить досрочно.

«Караул!.. Ка-ра-у-лов!..»
В то время, когда писались эти строчки, виделось чрезвычайно важным многое из того, что через
три-четыре дня, то есть когда многие читатели получат этот номер «Владимирского края», воз-
можно (но не обязательно), потеряет некоторую долю своей актуальности-злободневности.
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В Ковровском районе намедни случился
большой праздник – ввод в строй очеред-
ного социального дома. 

Как похвалялись в администрации, дом на 6
квартир в Клязьминском Городке построи-
ли в сверхсжатые сроки. Начали строи-

тельство в середине прошлого лета. И вот уже
пригласили гостей на «перерезание ленточки».

Поздравить новосёлов приехал глава района
А. Клюшенков. Подчеркнул: за три года в районе
построено 10 социальных домов и 400 семей
смогли улучшить жилищные условия. 

В Клязьминском поселении заселяют уже тре-
тий дом за год – в Клязьминской ПМК, в п. Дости-
жение и в самом Городке. 

В этом смысле район выглядит куда лучше со-
седа – города. В Коврове за три года правления
«мэра, которого ждали» не выстроено ни одного
социального дома. А погорельцы из «пятого до-
ма» до сих пор мыкаются по случайным углам.

А. Клюшенков намекнул насчёт выделения
земельных наделов для новосёлов – негоже в
селе без своего огорода жить. Хотя «свобод-

ной» неиспользуемой земли в районе пруд пру-
ди, но без «благодетеля» никто пальцем не по-
шевелит.

Торжественное вручение ордеров и ключей,
красные ленточки, салюты шампанского…

Немного погодя радость новоселов сменило
разочарование. Получить бесплатное жилье в
наше время – большая удача. Но!

Дом сдали с недоделками: непокрашенные га-
зовые трубы, незакрытые стропила и прочее,
прочее, прочее... Всё это клятвенно обещали
устранить, когда «снег стает». 

«Счастливчики» не знали, плакать или сме-
яться. Дом по сути – приземистый сарай, стыдли-
во прикрытый серым сайдингом. Вместо потол-
ков – свод крыши, наспех подшитой ГВЛ.
Чердака вообще нет!

Одна стена выше другой на полметра. Вместо
фундамента – останки сгоревшего барака. Пол –
на уровне земли. Уличные двери – обычные меж-
комнатные, ткни их, они и рассыплются. Сантех-
ника – на грани фантастики.

Стоит ли удивляться низкому качеству «соци-
ального дома», ведь его строили «тюбетейки».
Не в пример домам, что построены в вотчине

Клюшенкова – Мелехове. Там и материал дру-
гой, и качество работ, и контроль.

Мелехово на виду не только у всего района –
всей области. Туда везут и гостей, и начальство.
Клязьминское сельское поселение – на отшибе.
Не от того ли и «социальные дома» там строят
по-другому?

Ни ступенек, ни крылечек к квартирам нет.
Двери практически заподлицо с землей. А дом
стоит под горой. Талые воды грозят быть непро-
шеными гостями у новосёлов. 

Правда, начальство и эту загогулину обещало
«разрулить» по весне – прислать экскаватор,
«обкопать» дом по периметру (?!). Но тут уж и во-
все без комментариев.

Не обошлось без политики. Глава района в
лучших традициях «Единой России» с удоволь-
ствием воспользоваться моментом. 

В апреле в поселении пройдут выборы главы
администрации. Прежний глава скоропостижно
сложил с себя полномочия.

Районная власть моментально нашла нового
претендента. Его-то и представил немногочис-
ленной публике Клюшенков. Похоже, он уверен,
что его слово – закон.

Хотя, после такого «пиара», клюшенковскому
кандидату впору открещиваться. И не только от
членства в «Единой России» (что он уже сделал),
но и от районного покровителя.

4 марта в Коврове от-
крылся бизнес-инкуба-
тор. Проект стал ре-
зультатом исполнения
поручения президента
и правительства по раз-
витию инновационной
экономики.

-Долгожданное со-
бытие, дорогой во
всех смыслах про-

ект – бизнес-инкубатор – от-
крыт, – резюмировал пер-
вый вице-губернатор Иван
Черных. – Реализация про-
екта не случайно идёт на
территории нашей области.
В регионе более 3300 малых
предприятий и более 200 –
среднего бизнеса.

Рост малых относительно
2011 г. – 253 единицы
(+8,3%). Область – на чет-
вёртой позиции в Централь-
ном федеральном округе по
таким показателям, как чис-
ло малых предприятий и
численность постоянных ра-
ботников, занятых в их сфе-
ре. Объём инвестиций в ос-
новной капитал малых
предприятий за 9 месяцев
2012 г. – 1,4 млрд. руб., что
превышает уровень 2011 г.
на 20%.

В церемонии открытия уча-
ствовали директор департа-
мента развития малого и
среднего предприниматель-
ства и конкуренции Минэко-
номразвития РФ Наталья
Ларионова, директор депар-
тамента развития предприни-
мательства, торговли и сферы
услуг АВО Валерий Скорик,
представители Ковровской
мэрии и руководители пред-
приятий ОПК.

Бизнес-инкубатор разме-
щён в помещении, которому

в своё время присвоили ста-
тус памятника архитектуры
XIX века. Это поначалу вы-
звало затруднения в реали-
зации проекта. Особняк из
красного кирпича занимали
торговые ряды, а после 
1917 г. в нём размещалась
городская типография.

В последние годы здание
обветшало и нуждалось в
реконструкции, причём
строительные работы нужно
было провести так, чтобы
сохранить исторический об-
лик.

С трудной задачей про-
ектировщики и строители
справились. Проект реали-
зован за счёт средств феде-
рального и областного бюд-
жетов в соотношении 80:20.

Общая сумма капитало-
вложений – 169 млн. рублей.
Внушительные деньги по-
трачены не впустую. Бережно
сохраненные исторические
черты особняка дополнил со-
временный комфорт.

Бремя содержания зда-
ния на 10 лет взяла на себя
администрация области. Об
этом сообщил руководитель
проекта «Областной бизнес-
инкубатор» Александр Суб-
ботин.

Специализация ковров-
ского бизнес-инкубатора –
развитие IT-технологий и ро-
бототехники. Это обуслов-
лено многими разработками
учёных КГТА и молодых
специалистов городской
«оборонки». Не случайно в
числе партнеров проекта
«бизнес-инкубатор» КЭМЗ и
ЗиД.

Суть проекта – в созда-
нии благоприятных усло-
вий для стартапов, под-
держка новых предприятий

правительственными гран-
тами и выделение офисных
помещений с компьютери-
зированными рабочими
местами.

Бизнес-инкубатор в Ков-
рове предполагает деятель-
ность 70 малых предприя-
тий-резидентов, 20 – уже
получили право работать.

Презентация проекта Де-
ниса Клеветова состоялась
тут же. Это новая техноло-
гия монтажа печатных
плат. Уникальная разра-
ботка ковровских специа-
листов позволяет сэконо-
мить время и финансы, но,
чтобы пробиться на рос-
сийский и европейский
рынки, нужно выдержать
конкуренцию уже суще-
ствующих брендов. Поэто-
му молодой технолог рас-
считывает на поддержку
региональных властей и
статус резидента. Но и о
маркетинге не забывает.
Проект называется «Put in
chip», и его русское звуча-
ние «Путин-чип» может
сыграть свою роль в про-
движении нового высоко-
технологичного продукта.

«Владимирские 
ведомости»

Купеческий особняк стал обителью IT-технологий

Пиар-сарай в Клязьминском
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Однако не писать всё это, с
точки зрения приличной жур-
налистики и уважения к

своим землякам, нельзя. Вот они,
эти строчки, и пишутся – так ска-
зать, в полном соответствии с тре-
бованиями текущего момента.

Даже если наши дорогие чита-
тельницы прочтут данный текст,
скажем, 9, 10 или даже 11 марта –
всё равно было бы форменным
свинством отдельно и особо не по-
здравить их с исключительным
праздником, не пожелать им всего
самого-самого доброго и светлого.

Посему искреннейшим образом
поздравляю вас, милые женщины, с
Вашим бесподобным днём и желаю
вам непременно того, чего вы сами
себе желаете!

Это, во-первых… «Во-вторых» ка-
сается самой главной для Влади-
мирской области политической те-
мы.

Она, понятное дело, непосред-
ственно связана с назначением из
Кремля исполняющего обязанности
губернатора, который станет руко-
водить нашей губернией вплоть до
сентябрьских выборов.

По состоянию на 6 марта это на-
значение не состоялось. Возможно,
не состоится оно и в ближайшие
дни, что, в общем-то, не мешает
нам с вами проанализировать теку-
щую ситуацию с учётом некоторых
бросающихся в глаза обстоя-
тельств.

А перво-наперво бросается в гла-
за настойчивость, с которой цент-
ральные СМИ отправляют в отстав-
ку Николая Виноградова.

Следует ли расценивать это как
банальную антивиноградовскую
пропаганду, которой мы за послед-
ние годы наслушались и насмотре-
лись в избытке? Едва ли.

Похоже на то, что чаша весов
кремлёвских предпочтений действи-
тельно склоняется не в пользу Нико-
лая Владимировича.

Если всё так оно и есть, то это
объективно плохо. Ибо долгие годы
своего губернаторства он был, без-
условно, лучшим из всех эпизодиче-
ски появлявшихся и до сих появляю-
щихся претендентов на высший в
регионе государственный пост.

Итак, уважаемые земляки, усло-
вившись принять на веру обещания

многих московских журналистов от-
носительно скорой отставки Нико-
лая Владимировича Виноградова,
расценивая это как однозначно пло-
хое известие и заметив при этом,
что мы, население Владимирской
области, о такой медвежьей услуге
Кремль никогда не просили, попро-
буем, тем не менее, обнаружить в
событиях последних недель и меся-
цев некоторые положительные, в
какой-то мере обнадёживающие
тенденции.

И таковые как будто просматри-
ваются.

Судя по тому, что ни оголтелого
шельмования в отношении нашего
губернатора, ни даже откровенных
грубостей в его адрес со стороны
Москвы не слышно, а напротив,
оценки его деятельности даются
вполне положительные, высказы-
вания в его адрес доносятся либо
нейтральные, либо уважительные,
можно сделать следующий предва-
рительный вывод.

И в случае ухода с губернаторско-
го поста Николай Виноградов про-
должит свою активную политиче-
скую деятельность в нашей области.

В чём это выразится — узнаем в
дальнейшем, а стало быть, и пред-

метно рассуждать на эту тему будем
несколько позже.

Более-менее ясно лишь одно:
серьёзной конфронтации с феде-
ральными властями не ожидается, а
полноценная борьба разных полити-
ческих сил в регионе пойдёт только
на пользу всем его жителям.

Вторая положительная тенденция
выражается в том, что, фигурально
выражаясь, смачные, оглушитель-
ные оплеухи все последние месяцы
сыплются на модно стриженные, а
также ослепительно лысые головы
главных недоброжелателей Вино-
градова – представителей здешнего
«клана Бабича».

Самого Бабича убрали отсель с
глаз долой полтора года назад, пе-
реведя в другой федеральный
округ, а его протеже только и успе-
вают давать всевозможные показа-
ния да объяснения силовым структу-
рам.

Те, уместно будет напомнить,
сравнительно недавно обнаружили
в «фамильном» здании Бородиных
подпольное казино, поставив, не ис-
ключено, тем самым жирный крест
на политической карьере Серёжи
Бородина, официального пока-ещё-
лидера владимирских единоросов.

Также силовики не оставили
своим вниманием других известных
бабичевских ставленников.

Ожидается возбуждение уголов-
ного дела против мэра Коврова,
проводилась доследственная про-
верка в отношении мэра Мурома, и
сопровождается это довольно мощ-
ной информационной атакой со сто-
роны федеральных телеканалов.

Можно ли предположить, что сило-
вики в этих случаях действовали без
команды из Москвы, а ведущие сто-
личные журналисты всего лишь ис-
пользовали своё право на распро-
странение общественно значимой
информации? Разумеется, такое
предполагать просто-напросто глупо.

Кто ж в наши дни поверит, что
свои (опять же фигурально выража-
ясь) поразительно звонкие шлепки
по кауровской лысине знаменитый
телеведущий Караулов отвешивал
исключительно по собственной ини-
циативе, не заручившись согласием
весьма влиятельных персон.

Ну а то, что в том же Коврове по-
казательными экзекуциями героя
военкоматного фронта дело отнюдь
не ограничилось, что там, в излюб-
ленной «вотчине» Бабича произош-
ла целая серия громких скандалов,
связанных с преступлениями боль-
ших начальников, – разве не гово-
рит о том, что «бабичевских» во
Владимирской губернии сейчас пла-
номерно «зачищают»?

То-то и оно. «Зачищают», товари-
щи дорогие, «сливают» их, как те-
перь принято говорить.

И право же неважно, кто является
инициатором всех этих «зачисток» –
главный федеральный инспектор
Сергей Рыбаков, которого многие
прочат на пост владимирского гу-
бернатора, или кто-то ещё.

Гораздо важнее то, что самые от-
кровенные недруги Николая Вино-
градова, все последние годы усерд-
но рывшие ему яму, стремившиеся
превратить Владимирскую область
в этакий политический свинарник,
сами же в эту яму и угодили.

На этой слегка оптимистической
ноте позвольте с вами ненадолго
попрощаться, уважаемые земляки.
С любовью ко всем добрым и чест-
ным людям, неизменно ваш

Владимирский край.

«Караул!.. Ка-ра-у-лов!..»
В то время, когда писались эти строчки, виделось чрезвычайно важным многое из того, что через три-четыре дня, то есть 

когда многие читатели получат этот номер «Владимирского края», возможно (но не обязательно), потеряет некоторую долю
своей актуальности-злободневности.

Временно закрыта «горячая
линия» спикера, широко раз-
рекламированная как им са-

мим, так и его фанатами, в том чис-
ле и с помощью гигантских
баннеров в городах области.

Значительную часть конферен-
ции Киселёва заняло слово «надо»:
надо развивать инвестиционную
привлекательность, надо внедрять
новые технологии в утилизацию от-
ходов, надо входить в федераль-
ные программы по строительству
дорог…

Среди этих «надо» от  Киселё-
ва в адрес исполнительной вла-
сти (областной и муниципаль-
ной) прозвучало и пожелание
почаще встречаться с населени-
ем на местах. Например, как де-
лало ЗС…

Трудно возражать очевидности.
Но странная история случилась

вдруг с собственной «горячей лини-
ей» спикера. С одной стороны, она
принесла много пользы. С другой –
вот такой холодный душ.

– Мы временно приостанавлива-
ем работу «горячей линии», потому
что у нас накопилось большое ко-
личество вопросов, которые тре-
буют серьезного подхода и серьез-
ной работы… – сказал
председатель ЗС.

Словом, кто не успел, тот опоз-
дал. Впрочем, Киселёв обещал:

– Может быть, через 2–3 месяца
возобновим…

Злые языки тут же связали воз-
можное возобновление «горячей
линии» с началом будущей избира-
тельной кампании.

(По материалам 
«Владимирских ведомостей») 

33polit.info: Баннеры с портретами Вла-
димира Киселёва, расставленные по всей
области, всё ещё остаются на местах. По
телефону, указанному на рекламной кар-
тинке, автоответчик сообщает, что зво-
нивший попал на «горячую линию» пред-
седателя ЗС и добавляет: «Все
операторы сейчас заняты. Пожалуйста,
позвоните позднее».

Но женский голос вас разочарует: «К
сожалению, вы не сможете оставить со-
общение. Автоответчик вызываемого
абонента переполнен».

В кулуарах после конференции Кисе-
лёв не стал связывать закрытие «горячей
линии» с назначением и. о. губернатора,
которого с нетерпением ждут в политиче-
ских кругах области. Вокруг этого собы-
тия циркулируют самые разные слухи.

Но этот вопрос не волнует председате-
ля ЗС. По его словам, он «не заморачива-
ется».

«Горячая 
линия»  

спикера ЗС 
так популярна,

что её…  
временно 
закрыли

Председатель областно-
го ЗС В. Киселёв провёл
очередную пресс-конфе-
ренцию. Особых открове-
ний не прозвучало. Но
сенсация всё же состоя-
лась.
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Когда нам нового 
начальника 
назначат?

Три года будет через
неделю нынешней
власти Коврова. А ков-
ровчан она уже так
достала, что многие
из них хотят её сме-
нить досрочно.

Трёхлетие власть го-
родская встречает
сильно подавленной.

Шоком стал для неё арест
начальника межрайонного
отдела Следственного ко-
митета в Коврове Альбер-
та Джурабаева.

Человек, должный быть
главным борцом с пре-
ступностью, подозревает-
ся сам в совершении не-
скольких преступлений.
По делу был задержан
ещё «бизнесмен» Борис
Смысловский.

Областное управление
СК держит информацию в
секрете. Однако просочи-
лась весть о том, что аре-
сты эти не последние и
следователи изучают дела
больших ковровских чи-
новников.

Интригу усилила неожи-
данная отставка замглавы
администрации, бывшего
начальника УВД Ильи Ува-
рова. Который вдруг обна-
ружил большие нелады со
здоровьем.

И глава города Кауров
как-то скоропостижно ум-
чался в отпуск в начале
марта, устав шибко от
осенне-зимних забот. На-
верное, где-то на солныш-
ке отдохнуть захотелось.

Наруководила за три го-
да власть прескверно. Из
всех её достижений дирек-
тор ЗиДа Тменов выделил
лишь получение звания
«Город воинской славы»
(заслуженно ли только?).

Долгов нахомутал Ков-
ров только через муници-
пальный «Жилэкс» более
200 млн. Кредиты Кауров
навесил на город. Есть
риск остаться без горячей
воды, дороги отвратитель-
ные, город грязный…

Да что говорить – все
всё видят сами. И только
созданная Кауровым на
деньги Первомайского
рынка «Ковровская неде-
ля» с редакторшей Шипу-
новой продолжает долдо-
нить, что замечательный
мэр Кауров строит в Ковро-
ве «рай». 

Совсем не видно и не
слышно депутатов город-
ского Совета, который при
И. Табацковой претендо-
вал на главную власть.
Ныне он вроде штемпеля,
утверждающего все дела
мэрии.

Неизвестно и непонятно
чем занимаются депутаты
Законодательного собра-
ния области Горячев и Ко-
вальчук. Они почти ничего
не сообщают в СМИ о де-
путатской деятельности.

Горячев приложил руку
к досрочным перевыбо-

рам власти в Коврове в
2010-м, но сейчас помал-
кивает. Видно, доволен.

Многие ковровчане вы-
сказывают мнение, что на-
до бы нынешние власти
гнать грязной метлой, не
насилуя своё терпение
ещё цельный год.

Главу города можно до-
срочно убрать, если он бу-
дет уличён в совершении
уголовного преступления. 

Народ с интересом сле-
дит за развитием «дела
Джурабаева». А вдруг?!

А вот горсовету легче
укоротить срок. Если б на-
шлись 11 депутатов, кото-
рые сложат досрочно пол-
номочия, Совет потеряет
кворум и будет вынужден
распуститься.

Большинство депутатов
– заводские, зависящие от
своих начальников, дирек-
тора, если захотят, дадут
указание сдать мандаты –
и нет проблем.

Говорят, Кауров не уй-
дёт сам – что ж, придётся
терпеть. Однако какой
разразится скандал оче-
редной на всю страну во-
круг Каурова, если депу-
таты горсовета найдут
мужество досрочно уйти!
С новым горсоветом Кау-
рову придётся тяжко.

Но не спешит другая
власть городская – Совет
директоров – менять
власть официальную. По-
говаривают, что никак не
могут найти замену Кауро-
ву, а без заводского канди-
дата в мэры, вроде как, и
не стоит начинать.

С одной стороны, за год
Кауров ещё много чего на-
чудит. Но с другой – шило-
то на мыло тоже неумно
срочно менять.

«Единая Россия», за-
хватив власть в Коврове
полностью (её начальник
Кауров – мэр, замы из ЕР
тоже и весь горсовет це-
ликом – едросовский), за-
давил почти всю обще-
ственную жизнь в городе,
и сегодня не видно, кто бы
мог составить новую
власть.

Три года назад завод-
ские начальники взяли на
себя ответственность за
управление Ковровом, но
не справились. Теперь уже
и не знаешь, кто наладит в
городе жизнь.

Газет в Коврове много,
но почти все они решают
свои корыстные цели, ма-
ло обсуждая общественно-
политические проблемы. И
не предоставляя свои
страницы для выступлений
тех, у кого есть мысли о
том, что делать для улуч-
шения жизни в городе.

«Ковровские вести»
много поработали против
Табацковой, но нынеш-
нюю власть они пощипы-
вают деликатно. А ведь
могли бы активизировать
общественное мнение на
досрочную смену власти.

Отом, что Каурова будут
«мочить» по феде-
ральному телеканалу,

в репортёрской тусовке и в
«Твиттере» активно загово-
рили накануне программы.

Заранее стали известны и
подробности: главе города
оружейников «припомнят» 4
квартиры, которые он получал
в разных городах области, на-
ходясь на военной службе
(ушёл на «гражданку» с долж-
ности Ковровского военкома).
Как утверждают «друзья»
Каурова, все они были прива-
тизированы и проданы.

Если говорить , то Карау-
лов не сказал ничего нового.
История с квартирами Кауро-
ва была использована в каче-
стве широкого мазка в карти-
ну творящегося в России
тотального беззакония.

Кроме жилья, Каурову при-
помнили конфуз, который
произошёл в городе воин-
ской славы в конце 2011 г.
Тогда в Ковров
приезжал вице-
премьер Дмитрий
Рогозин, курирую-
щий ВПК. Он
принял уча-

стие в митинге памяти пав-
ших в войне и возложил цве-
ты к Вечному огню.

Не успел Рогозин уехать,
как сотрудники муниципаль-
ного ритуального предприя-
тия на глазах сотен ковров-
чан стали забирать с
мемориала венки. Оказа-
лось, мэрия взяла их в арен-
ду на два часа. Говорят, Рого-
зин был в ярости.

Про Каурова Караулов го-
ворил в двух частях передачи
– в начале и в самом конце.
На взгляд «Зебра ТВ», более
интересным является второй
фрагмент. Это телефонный
диалог между ведущим и ге-
роем сюжета, ярко характе-
ризующий каждую из сторон.
Кроме видео, предлагаем
текстовую расшифровку этой
«беседы», резко переходя-
щей в троллинг мэра города
оружейников.

Караулов (гостю в студии):
Давай спросим с тобой у мэра
Коврова, как он оценивает,
почему нет уголовного дела
по четырём его квартирам?
Вот тот самый мэр, который,
памятник его чиновники в
аренду брали. Вот… Я попро-
сил связаться с его приёмной.

Приёмная: Его сейчас нет,
он на заводе Дегтярёва.

– Как с ним связаться?
– В смысле – «как»? Позд-

нее только позвонить…
– Это программа «Момент

истины», Москва…
– Так, минуту, минуту! Вот

идёт, идёт! Заходит! Так, сей-
час, минуточку, зайдёт в ка-
бинет, я….

Кауров: Здравия желаю!
Караулов: Добрый день!
– (неразборчиво) Привет!
– Скажите, по вашим квар-

тирам уголовное дело воз-
буждено?

– По моим?!
– Да.
– Нет.
– А почему? Которые поку-

пали одну за одной и продава-
ли. Почему, как вы думаете?

– Не понял, а с кем я раз-
говариваю?

– Караулов Андрей Вик-
торович, передача «Момент
истины».

– Здравствуйте, Андрей
Викторович!

– Здравствуйте, Виктор Ро-
манович! Хочу знать вашу по-
зицию. Квартиры есть, факт,
как я предполагаю, спекуля-
ции на лицо, а уголовного де-
ла нет. Почему?

– Я не понял… Все провер-
ки, которые проводили пра-
воохранительные органы, все
объяснения даны…

– Вот поэтому поводу и
должно быть уголовное дело!
Если его вести честно!

– У вас вопрос ко мне?!
– Да, конечно! Ваша точка

зрения. Вы причинили ущерб.
Как честный человек, видимо,
честный человек, военный в
прошлом, вы понимаете, что
нанесли ущерб государству.

– Не, Андрей Викторович,
это ваше мнение и суждение.

– Моё личное, да! Вот я спра-
шиваю ваше личное мнение.

– Ваше… что нанесён
ущерб…

– Колоссальный ущерб!
Многомиллионный!

– (в этом месте показы-
вают фотографию, которой
Кауров изображён с предсе-
дателем ЗС В. Киселёвым)
Что должно быть возбуждено
уголовное дело, это ваша,
может быть, точка зрения…

– Только моя!
– Я, как бывший военно-

служащий, за время своей
службы все необходимые по-
яснения дал.

– То есть, вопрос к проку-
ратуре…

– Задавайте вопросы!
– Абсолютно верно! Будем

задавать всей страной им
вопросы!

–… и гражданское…
– И последний вопрос к вам.
–… или прокуратура…
– Вот за этот кошмар с вен-

ками, то, что вы устроили, ког-
да был Рогозин у вас в гостях…

– Руководителя муници-
пального предприятия, кто
отвечал за эту церемонию…

– И как вы его наказали?
– Должностные лица по-

несли наказания.
– Какие?
– Вы перебираете все под-

ходы…

– Мы очень
плохие люди –
журналисты! И,
тем не менее, как
вы наказали чи-
новника?

– Не надо да-
вить, и не надо

рассказывать то, что вы имеете
сами в мыслях и своим провоз-
глашением. И чем руковод-
ствуюсь я, в первую очередь,
вам, наверное, не под силу
знать.

– Я сейчас с вами разгова-
риваю!

– Да, вы сейчас разговари-
ваете…

– Скажите, пожалуйста,
как был наказан, ещё раз
спрашиваю, чиновник?

– Он был наказан.
– Как?
– Объявлено взыскание.
– Объявлено взыскание! Я

получил тот самый ответ, на
который рассчитывал! До
свидания, господин мэр!

Гость в студии: Ну, а че-
тыре-то квартиры? С этим
как быть?

– Подождём ответа на на-
шу программу прокурора
Коврова.

Беседа потрясающая. Кау-
ров включает «дурачка». Хо-
тя если послушать тон, кото-
рым с ним разговаривал
телеведущий, такая реакция
вполне понятна, но менее
смешной (или грустной, это
кому как нравится) история
от этого не становится.

Кстати, «Зебра ТВ» разде-
ляет озабоченность Карауло-
ва по вопросу, почему нет
уголовного дела по кварти-
рам Каурова.

Пётр Фокин 
(«Зебра ТВ»)

Ославили на всю страну
В передаче «Момент истины» на «Пятом канале» её ведущий Андрей 
Караулов на всю страну прославил мэра Коврова Виктора Каурова.
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Ковров – один из крупных
должников в области за газ. В
региональном представитель-
стве «Газпрома» не скрывают
раздражения: на начало года
задолженность теплоснаб-
жающих организаций – более
340 миллионов рублей.

Владимир Бобков, 
зам. директора «Газпром

межрегионгаз Владимир»:
– Самыми сложными и про-

блемными предприятиями яв-
ляются «Жилэкс» – 200 миллио-
нов рублей. И сегодня уже более
100 миллионов задолженность
«Ковровской энергетической теп-
ловой компании». Потом они пе-
реименовались в «Василёк», сего-
дня уже создали ещё одну
«Энерго Тепловую Компанию». То
есть, как мы её называем КЭТК-2.

«Ковровская энергетическая
тепловая компания» накопила
долги, а потом ударилась в пере-
именования. В «Газпром межре-
гионгазе» говорят, что порядоч-
ные бизнесмены так не
поступают. 

Владимир Бобков:
– Если люди собираются вести

честно производственную дея-
тельность, я думаю, они не будут
регистрировать компанию в Но-
восибирске, а не в Коврове.

Ситуацией обеспокоен и гу-
бернатор области. На одной из
недавних коллегий, если верить
«Владимирским ведомостям»,
он даже бросил камень в огород
мэра Каурова. Мол, «Ковровская
энергетическая тепловая компа-
ния» пришла в город именно с
его согласия.

Виктор Кауров:
– Как может глава привести

кого-то за руку и сказать: «Вы
там работайте, покупайте тепло-
вой источник энергии, или какие-
то другие процедуры совершай-
те».

Каурову слушать претензии гу-
бернатора обидно. Он говорит,
что как чиновник не имеет права
вмешиваться в работу бизнесме-

нов, даже если  они занимаются
таким жизненно важным делом,
как подача тепла.

Одна из причин неплатежей –
двойные квитанции. Они появи-
лись в микрорайоне №6. Жители
восприняли их в штыки:

– Я просто выбросила их, ра-
зорвала и выбросила.

– Всем денег хочется, всем
просто денег хочется лишних.

– Вон объявление старшего
написано, что не платить. У меня
нет пока платёжки.

– Слышали, что вроде пока не
платить и не туда и не сюда.

Виктор Кауров:
– По микрорайону №6, касаю-

щемуся двойных распечаток, есть
постановление главы города, где
единой теплоснабжающей органи-
зацией является компания КЭТК-2.
Остальные платёжки и телодвиже-
ния – всё от лукавого.

Вторую квитанцию, по словам
Каурова, людям рассылает

«Владимиртеплогаз», с которым
в своё время очень долго сопер-
ничал муниципальный «Жи-
лэкс». Похоже, сейчас назревает
новый спор хозяйствующий
субъектов. В результате Коврову
могут просто перекрыть газ.

Владимир Бобков:
– 162-е постановление прави-

тельства никто не отменял. Если
долги у теплоснабжающих орга-
низаций имеются большие – мы
имеем право ограничивать
вплоть до полного отключения. Я
думаю, что в мае месяце мы этой
процедурой и воспользуемся.

Кроме того, из-за неплатежей
газовики отказываются строить
так необходимую Коврову вто-
рую газораспределительную
станцию. Под угрозой и програм-
ма газификации всей области.
Из запланированных на неё 800
миллионов рублей – «Газпром»
намерен выделить только сто.

Александр Инин, 
Иван Лютков, 

«6 канал»

Спецоперация по ликвидации подполь-
ных производств алкоголя во Владимир-
ской области, а также на территории Се-
верной Осетии была проведена в конце
февраля.

Федеральный пресс-релиз описывает
спецоперацию по «прикрытию» це-
хов, где разливали алкогольный

контрафакт, как «многоходовку» с использо-
ванием различных оперативных комбинаций
высокой степени сложности.

Операцию по пресечению деятельности
межрегиональной организованной преступной
группировки провели сотрудники Главного
управления экономической безопасности и
противодействия коррупции МВД РФ совмест-
но с территориальными подразделениями Се-
верной Осетии и Владимирской области.

Установлено, что масштабное производ-
ство «левых» спиртосодержащих напитков
организовано уроженцами Грузии. Поддел-
ки сбывались под брендами известных оте-
чественных и зарубежных производителей
через оптовые торговые точки в Москве и
Подмосковье.

Вначале полицейские установили место
изготовления контрафакта – это бывшая ме-

бельная фабрика в пос. им. Фрунзе Камеш-
ковского района.

На подпольном заводе обнаружили обору-
дование для производства винно-водочной
продукции, 25 тысяч федеральных специ-
альных марок, а также более ста тысяч бу-
тылок поддельной водки.

Ущерб правообладателям превысил 42
миллионов рублей.

Затем была пресечена деятельность еще
одного подпольного завода по производству
контрафактного алкоголя – в Коврове. Там
были смонтированы и работали две линии
алкоголя по разливу портвейна.

Сотрудники полиции обнаружили 75 ты-
сяч бутылок фальсифицированного алкого-
ля, 10 тысяч поддельных федеральных ма-
рок, 13 тысяч литров купажа, более 10 тонн
спирта, а также чёрную бухгалтерию, записи
и документы.

Сотрудники ГУЭБиПК МВД провели обыс-
ки в офисе компании, арендовавшей про-
изводственные помещения.

Изъяты документы, бухгалтерия, образцы
алкогольной продукции, более 40 тысяч
фиктивных федеральных марок, а также
поддельные печати легальных производите-
лей алкогольной продукции, которые ис-

пользовались злоумышленниками для со-
ставления подложных документов.

Заключительный этап операции бы про-
веден на территории Северной Осетии.
Ликвидирован подпольный цех по изготов-
лению водки и коньяка. Стоимость обнару-
женной готовой продукции оценивается
суммой около 40 миллионов рублей. Уста-
новлено, что контрафакт сбывался в Цент-
ральном и Приволжском федеральных
округах.

Владимирский пресс-центр УМВД со-
общает, что после того, как был накрыт под-
польный завод в Коврове, было установле-
но, что к организации незаконного цеха по
розливу фальсифицированной алкогольной
продукции причастен 49-летний житель
Москвы.

Следствие полагает, что данный гражда-
нин организовал и цех по производству ал-
когольной продукции в пос. им. Фрунзе. Воз-
буждено уголовное дело, расследование
продолжается.

На фото: заброшенная ковровская «ли-
монадка», где был организован подпольный
бизнес, находится в двух шагах от здания
ковровского УВД.

Сбавить газ?

В городе воинской славы под носом 
у полицейских разливали портвейн
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А д м и н и с т р а ц и я
президента со всей
серьезностью гото-
вится к выборам
«Единой России» в
региональные пар-
ламенты.

Придумана новая
тактика, которая
может лишить

избирателей возмож-
ности увидеть бренд
правящей партии,
ставший весьма не
модным.

На предвыборных
совещаниях в «Единой
России» и администра-
ции президента речь
шла о том, чтобы в хо-
де региональных кам-
паний делать акцент не
на партию или её идео-
логию, а на кандидатов
и их программы.

Чтобы лишний раз
не дать оппонентам по-
водов вспомнить про
«жуликов и воров».

Недавний опрос «Ле-
вада-центра» не остав-
ляет надежд на то, что
россияне уже забыли

про «партию жуликов и
воров».

В феврале 40%
граждан (год назад та-
ковых было 36%) все
ещё считают «Единую
Россию» «партией жу-
ликов и воров». 16%
респондентов ответили
«определённо да», 24%
– «скорее да».

Видимо, поэтому
единороссы карди-
нально меняют такти-
ку. Она уже опробова-
на в ряде регионов,
когда члены партии
«Единая Россия» идут
на выборы как само-
выдвиженцы.

В Александрове
после прошлогодних
выборов фракцию
«Единая Россия» в гор-
совете составили три
депутата, победившие
под знаменами партии,
и 9 самовыдвиженцев,
не рискнувшие афиши-
ровать свои связи с
«Единой Россией».

Та же тенденция
просматривается и при
подготовке единорос-

сов к выборам в ЗС
Владимирской обла-
сти.

Печатный орган ре-
гиональной «Единой
России» закрыт, кол-
лектив распущен ещё в
декабре прошлого года.
Редактор и пресс-секре-
тарь ЕР Борисов пере-
шел на работу в фирму,
издающую газету «Мол-
ва». Издание делает
упор на личность главы
ЗС В. Киселева, а не на
его партийную принад-
лежность.

Даже «молодогвар-
дейцев» шифруют. Не-
давняя встреча В. Ки-
селева с активом
«Молодой гвардии
Единой России» была
подана в СМИ как об-
щение спикера ЗС с
«региональным моло-
дежным активом».
Юные единоросы ещё
не поняли маневра
старших товарищей.

В брошюрках, роз-
данных на пресс-кон-
ференции В. Киселева,
в разделе о деятельно-

сти председателя ЗС,
сообщается, что 21
февраля он провёл
личный прием граждан
в приемной председа-
теля правительства РФ
Д. Медведева.

Но приемная назы-
вается иначе: «Предсе-
дателя партии «Единая
Россия» Дмитрия Мед-
ведева».

Журналисты из
Александрова, где в
октябре прошлого года
опробована новая так-
тика единороссов, по-
интересовались, поче-
му местные депутаты,
будучи членами «Еди-
ной России» шли на
выборы, «открещива-
ясь» от партии.

«Мне сложно судить
за всех депутатов. Я
никогда не открещи-
вался от «Единой Рос-
сии». Я её создавал
здесь во Владимирской
области и не соби-
раюсь открещиваться»,
– лукавит В. Киселёв.

«В период между вы-
борами рейтинг «Еди-

ной России» достаточ-
но высок по различным
замерам. А непосред-
ственно в период выбо-
ров во многих случаях
рейтинг начинает па-
дать», – заявил В. Ки-
селёв, хотя об этом его
и не спрашивали. Ви-
димо, наболело.

«Почему? Очень про-
сто. Потому что различ-
ного рода политические
силы начинают делать
все возможное, чтобы
облить грязью «Единую
Россию».

Надо полагать, на
выборах можно будет
увидеть, как от принад-
лежности к «Единой
России» будут «откре-
щиваться» кандидаты
из числа видных еди-
нороссов, чтобы не
дать повода «облить
себя грязью».

Проще говоря – из-
бежать причисления к
партии «жуликов и во-
ров».

Людмила ЕШАНУ
Интернет-сайт 

«33polit. info»

Будут « открещиваться»  от « Единой России»

В цехах принадлежащей де-
путату-единороссу Игорю
Першину бывшей мебельной
фабрики (сданных в аренду)
полицейские накрыли круп-
ное производство палёной
водки.

Большой, на 3,5 минуты, сюжет
об этом вышел в главном вы-
пуске «Вестей» на канале

«Россия-1» в 20:00, да ещё и с анон-
сом в начале выпуска. Вести33. RU
приводят расшифровку сюжета:

«Ведущие: Сразу два секретных
цеха, производивших поддельный
алкоголь, ликвидированы во Влади-
мирской области. Самогонщики
маскировали производство под ме-
бельную фабрику и лимонадный за-
вод. Их вычисляли больше года,
притом что местное население зна-
ло о запуске производства букваль-
но с первого дня. О тайнах влади-
мирского контрафакта – Денис
Арапов:

Такой секрет производства доро-
гого коньяка эти технологи освоили
без труда. Суррогат гнали круглосу-
точно, в три смены. Масштабы про-
изводства – сотни тысяч литров в
сутки. Профессиональное оборудо-
вание, этикетки и акцизные марки –
подделки высокого уровня.

Десятки тысяч бутылок суррогат-
ного алкоголя: портвейн, водка,
коньяк – вот это всё лишь малая
часть того, что не успели вывезти и
продать. Схема работала просто: от-
сюда, из Владимирской области, из
подпольных заводов, весь суррогат-
ный алкоголь везли ближе к Моск-
ве, на оптовые рынки. А оттуда он
распространялся по всей России.

– 3–4 машины в сутки… Не успе-
вали грузиться. Так что тут у них всё
было полным ходом, – говорит мест-
ный житель.

Сейчас следствие устанавливает,
как контрафактный товар в таких
объёмах с лёгкостью доставлялся в
Подмосковье. Производство маскиро-

валось под мебельную фабрику и ли-
монадный завод. У рабочих из ближ-
него зарубежья не было ни разреше-
ния на работу, ни миграционных карт.

В полиции говорят, что хозяева и
организаторы нелегального бизнеса
им известны, но кто они – тайна
следствия.

– На данный момент известно, что
это выходцы из Грузии, – рассказы-
вает официальный представитель
УМВД по Владимирской области. –
В этой цепочке участвует непосред-
ственно не один человек.

Раз в день весь посёлок Фрунзе
встречается у автолавки обсудить
последние новости. Сегодня глав-
ная тема – закрытие самогонных за-
водов.

Жители удивляются, почему толь-
ко сейчас. По их словам, в районную
администрацию они обращались,
как только на неработающую ме-
бельную фабрику привезли ино-
странцев.

– Таджики-то, они… давали. И ме-
ня угощали даже, – говорит местная

жительница. – Догоняет меня, даёт
бутылку «Хеннеси».

Интервью с главой администра-
ции Камешковского района Артё-
мом Андреевым:

– Неужели до вас сигналы не до-
ходили? У них и народные сходы
были, собирались, жаловались…

– Нет, нет, я этой информацией не
располагал.

Но, несмотря на это, с хозяином
той самой фабрики, на которой раз-
ливали суррогат, поддерживает де-
ловые отношения.

– Хозяин Першин был. Он сдал в
аренду вот этим… – рассказывает
местная жительница. – Все знали. И
начальство знало камешковское, и
прокурор знал, и все знали абсолют-
но.

– Что там водку разливают?
– Конечно! Конечно!
– А где нам этого Першина нам

найти?
– Во Владимире. Он по экономи-

ческим вопросам во Владимире. Он
депутат.

Игорь Першин, депутат ЗС обла-
сти, председатель комитета по эко-
номической политике и собственно-
сти:

– Ну, так вот бывает иногда, когда
сдаёшь людям в аренду нормальное
помещение. А они на этих помеще-
ниях… Это как в квартире. Сдали
вы квартиру кому-то, а люди начали
там самогонку гнать. Пришёл уча-
стковый…

Пока контрафактный алкоголь
проверяют эксперты, местное насе-
ление опустошает запасы винно-во-
дочных магазинов…

За минувший год суррогатным
алкоголем во Владимирской обла-
сти отравилось почти две сотни че-
ловек, в пяти случаях – со смертель-
ным исходом…»

Игорь Першин в свободное от
своей основной деятельности в биз-
несе время руководит обществен-
ной приёмной председателя партии
«Единая Россия» Дмитрия Медведе-
ва.

Недавно газета «Известия» опуб-
ликовало его мнение в поддержку
возможного назначения главного
федерального инспектора Сергея
Рыбакова исполняющим обязанно-
сти губернатора Владимирской
области, добавляют Вести33.RU.

33polit.info: Стоит отметить, что
глава администрации Камешков-
ского района Артём Андреев, кото-
рый не знает, что происходит на
подведомственной ему территории,
возглавляет местное отделение
«Единой России».

Мартовские выборы в районе
проходили не менее скандально,
чем во Владимире. При этом он на
хорошем счету у региональных ру-
ководителей партии. Выглядел он
на телеэкране довольно неубеди-
тельно. Впрочем, как и Першин.

Очевидно, что появление сюжета
свидетельствует об очередном вит-
ке внутривидовой борьбы единорос-
сов в преддверии региональных вы-
боров.

Першин круто 
попал на ТВ
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Все семилетние циклы завершаются «судь-
боносными годами»:  7, 14, 21, 28, 35, 42, 49
и так далее. В семь и четырнадцать преодо-

леть трудности помогают родители. А с 21 года
ты берешь судьбу под личный контроль, и только
от тебя зависит, как проведёшь очередной жиз-
ненный цикл.

Переход от одного цикла к другому проскочить
незаметно и безболезненно – мало кому удаётся.
Однако смягчить его можно, а заложить крепкую
основу для успешного следующего периода нуж-
но.

21–28 лет: «Пора жить своей жизнью 
и делать своё дело»

В 21 год – взрослая женщина. Хватит метать-
ся, выбирать, протестовать и демонстрировать.
Время проб и ошибок закончилось. В 21 год мно-
гие девушки выходят замуж или принимают ре-
шение жить вместе с другом отдельно от семьи.
Или понимают, что пока не желают думать о сем-
ье.

Если ты до сих пор не нашла свой путь в жиз-
ни, Сатурн тебя на него безжалостно вытолкнет.

Дочь моей приятельницы во время учёбы в
университете напропалую гуляла с мальчиками и
ничего не делала, на последнем курсе попала в
автомобильную аварию, сломала ногу, перенес-
ла две операции, взялась в больнице за книги,
блестяще защитила диплом и теперь работает в
страховой компании и собирается выйти замуж
за коллегу.

Австралийская певица Кайли Миноуг в 21 год
пережила бурный роман с красавцем и наркома-
ном Майклом Хатчинсом, солистом рок-группы
INXS. Страсть превратила заурядную хорошень-
кую звёздочку мыльных телевизионных опер в
сексуальную сирену, от бурных переживаний она
запела и очень неплохо.

Но тут Майкл увлекся фотомоделью Хеленой
Кристенсен. Кайли могла и дальше жить одной
любовью, пытаться его удержать, но сделала
свой выбор в пользу карьеры. Через несколько
лет ее бывший возлюбленный покончил с собой,
накачавшись смесью антидепрессантов и успо-
каивающих и оставив после себя очередную под-
ругу с их общим полуторагодовалым ребенком. А
Кайли превратилась в мировую знаменитость.

В свой 21-й день рождения подумай, чего ты
по-настоящему хочешь, и делай это. Все после-
дующие семь лет твоей жизни будут зависеть от
того, решишься ли ты поступить по-своему или
опять кого-нибудь послушаешься.

Не бойся неверного выбора. Ну, совершишь ты
какую-нибудь глупость, жизнь на ней не закон-
чится, ты приобретёшь опыт, который всё равно
сослужит тебе добрую службу. А если ничего не
сделаешь, то всё в твоей жизни придет на семь
лет позже.

28–35 лет: «Бери, что хочешь, 
и плати за это»

В 28 лет ты должна понять: за все последствия
собственных поступков надо отвечать. Тем, кто
туго соображает, Сатурн преподносит очень же-
стокие уроки.

Молодая женщина с двумя детьми бросает хо-
рошего покладистого мужа ради другого мужчи-

ны, потому что уверена: ей нужна любовь, а она
в браке так её и не испытала.

Через полгода она теряет работу, ещё через
две недели умирает от инсульта отец. Спустя не-
сколько месяцев она расстаётся с другом, а по-
том ухаживает за тяжело заболевшей дочерью.

Можно сказать, что все это цепь трагических
совпадений. Но восточная мудрость гласит: «Лю-
бая случайность имеет свою причину». Нельзя
уйти от мужа, не огорчив разводом родителей.
Нельзя заниматься любимым делом, находясь в
постоянном стрессе. Легкомысленные любовни-
ки, как правило, плохие мужья и негодные отцы.
А наши дети зависят от нашего настроения, как
цветы от солнца.

Если не усвоить первый жестокий урок, за ним
последует второй, третий – и ты вступишь в «без-
умное» или, как говорят психологи, «турбулент-
ное» семилетие, посвященное исправлению
ошибок.

В 28 лет иногда кажется, что жизнь идёт как-то
не так и надо её переменить: забеременеть без
согласия мужа, сменить работу, сказать верной и
любимой подруге, что она зануда. Так вот не де-
лай этого.

В 28 лет надо создавать и приобретать, а не те-
рять. И неважно, о чём идет речь: о друзьях или
о замужестве. Найди того, с кем бы ты могла обо
всем поговорить, прочитай гору книг по психоло-
гии и побольше думай про услышанное и прочи-
танное.

Иначе какой-нибудь опрометчивый поступок
потянет за собою целую цепь несчастий.

35–42: «Пора совершенства, 
гармонии и равновесия»

Но начало её бывает сложным. Том Круз объ-
явил жене Николь Кидман, что намерен разве-
стись в день её 35-летия. Через месяц у неё слу-
чился выкидыш, и она надолго заперлась в
своём доме, чтобы понять, как жить дальше.

И хоть Николь в итоге осталась одна, но зато
дивно похорошела и получила «Оскар».

А мою знакомую Марину ранним субботним ут-
ром разбудил муж и сказал, что встретил свою
первую юношескую любовь, в душе у него всё
всколыхнулось и теперь ему хочется пожить од-
ному и понять, как быть дальше.

Марина занималась только дочкой и домом и с
уходом супруга оставалась без всяких средств к
существованию. Муж пообещал давать деньги на
хозяйство. Но если они разведутся? На что тогда
жить? И чего она сама достигла к середине жизни?

Жестокий удар показал ей: милая, с тобою
скучно говорить, ты не имеешь профессии, зато
приобрела 20 килограммов лишнего веса, ты за-
крывала глаза на перемены в поведении мужа и
жила в мире иллюзий.

Марина устроилась в магазин продавщицей и
поступила на бухгалтерские курсы. Муж к ней вер-
нулся через полгода. Она похудела и начала инте-
ресоваться чем-то ещё, кроме воспитания детей.

Если у тебя в 35 лет нет детей – пора рожать.
Если нет профессии – пора учиться. Если ты ни-
когда не умела водить машину – получи права.
Та, которая презирала кухню, должна изучить ку-

линарию. Домохозяйке следует подумать о рабо-
те на несколько часов в неделю.

Надо восстанавливать жизненное равновесие
– иначе все последующие годы ты проведешь на
той чашке весов, которая опустилась вниз.
42–49 лет: «Пора больших перемен»

Вот и появились те морщины, которые нельзя
не заметить. Никто уже не назовет тебя «девуш-
ка», даже глядя со спины. Ты пришла к гинеколо-
гу пожаловаться на нарушения цикла, и врач, за-
катив глаза к потолку, скучным голосом говорит:
«А про приближение климакса вы не думали?»

Если не удалось позаботиться о жизненном
равновесии семь лет назад, тебя страшит насту-
пающая старость. Ты надеваешь мини-юбку, ко-
торая буквально вопит: «Посмотрите, я ещё не
старая! Я ещё хоть куда!»

Женщине хочется сменить прежнего партнера
на молодого любовника. Иногда интерес к себе
падает, мир тускнеет и начинается депрессия.
Астрологи говорят: Сатурн на исходе шестого се-
милетия не толкает нас на путь истинный и не на-
казывает за опрометчивость, он задаёт нам во-
прос: «Готова ли ты смириться со старостью?»

Ты переживаешь второй подростковый кризис
– только расстаёшься не с детством, а с моло-
достью и рядом нет заботливых родителей, что-
бы тебя поддержать. Сейчас самое время дей-
ствовать и менять себя и жизнь.

Научись играть на пианино, купи себе хороший
фотоаппарат и снимай закаты, добивайся повы-
шения по службе. Можно родить ребенка. Разво-
диться ли с мужем? Прояви мудрость и терпи-
мость, ему тоже нелегко.

И если вы оба благополучно преодолеете этот
возрастной барьер, вас ожидает новый взлет
чувств.

Нет мужа – найди любовника. Ты должна от-
крыть дверь в новое жизненное пространство,
где и будешь обитать все последующие годы. Не
только как мать и не просто как симпатичная
женщина, но и мудрый зрелый человек.

49 лет: «Я теперь другая»
Если ты не успела измениться, то тебя ждёт тя-

жёлый и мучительный период, с депрессиями,
вспышками бесконтрольной агрессивности и
приливами. Уроки судьбы на переходе к 50-ле-
тию суровы.

Взрослые дети живут своей жизнью, пригляды-
вать за внуками не просят и в советах не нуж-
даются. На работе всюду молодые и активные.
Болезни подкашивают… И кажется, что впереди
только сплошная скука и проблемы.

Сожаления о прошлом – совершенно есте-
ственное для 50-летнего рубежа чувство, не надо
его бояться. Твою грусть развеет не бурная дея-
тельность, а наслаждение жизнью.

Балуй себя всеми доступными твоему бюдже-
ту удовольствиями: пусть это будут французские
духи, итальянские туфли, интересная книга, по-
ездка в Таллин, в Прагу или в Цесис.

Избавься от тех приятельниц, которые говорят,
что только сумасшедшие в твои годы ходят на
тайский массаж и выбрасывают деньги на путе-
шествия. Общайся с теми, кто способен понять и
одобрить новые грани твоей натуры.

И ты увидишь, что жизнь по-прежнему захва-
тывающе интересна и будет такой всегда.

Журнал «Люблю»

Семь лет в жизни женщины
Каждые семь лет, считая с момента рождения, наша жизнь кардинально изменяет-
ся. Астрологи объясняют эти перемены роковым влиянием таинственной планеты Са-
турн. Психологи – естественным развитием личности. Выбирайте, какая теория боль-
ше нравится.
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СКАНВОРД

9-летная Алина – жиз-
нерадостный и под-
вижный ребенок. Ей

сложно усидеть на месте.
Ей очень нравится петь и
танцевать, и есть опыт
участия в творческих ме-
роприятиях в другом горо-
де. Алина любит раскра-
шивать картинки, причём
обязательно яркими крас-
ками. Ей важно услышать
похвалу от взрослых и по-
зитивную оценку её до-
стижений. 

Девочка трудолюбива,
всегда придёт на помощь и посторонним детям, и
своим младшим брату и сестре. С 7-летним Игорем и 6-
летней Дианой Алина проводит много времени, забо-
тится о них, помогает, если надо, советом. 

Все вместе дети часто играют «в семью», где Алина
– старшая и заменяет детям маму. Ей свойственны со-
переживание и сочувствие. 

Любимый праздник у Алины – Новый год – «дарят по-
дарки». Девочка хотела бы получить от Деда Мороза
новые коньки, чтобы кататься вместе с братом и се-
строй. 

В школе Алина повторно проходит программу перво-
го класса, так как ей пришлось пропустить много заня-
тий. Домашние задания девочка делает в основном са-
мостоятельно, если на уроке что-то непонятно,
обязательно спросит учителя. Любознательна. 

Алина наблюдается у психиатра и логопеда по пово-
ду расстройства психологического развития. Выража-
ется это в трудностях произношения некоторых звуков.
Редко болеет, группа здоровья вторая. Все прививки
сделаны в соответствии с национальным календарем.  

Более подробную информацию об Алине можно по-
смотреть на сайте www.videopassport.ru в разделе «Вла-
димирская область», web-код «5nx7». 

Вдетском доме 8-лет-
ний Тимур совсем
недавно, но уже ус-

пел подружиться с ребя-
тами и завоевать их авто-
ритет. Дети приняли его
сразу. Это выяснили по
результатам проведенно-
го тестирования: почти
каждый из ребят упомя-
нул про Тимура, что имен-
но его пригласил бы на
день рождения, взял в по-
ход, предпочёл именно с
ним оказаться в трудной
ситуации. 

Характер у мальчика таков, что из сложной ситуации
он старается выходить с юмором. Мальчика здесь на-
зывают «солнышком» – за умение объединить и спло-
тить коллектив. Тимур очень любознателен: узнав но-
вое, обязательно стремится поделиться этим со всеми. 

Умеет строить отношения и с детьми, и со взрослы-
ми. Воспитателям он помогает всегда, ему можно пору-
чить любое задание, и он его выполнит, как надо. 

Тимур учится во 2-м классе, лучше всего успевает по
математике, немного сложнее даются ему русский и
чтение. Мальчику нужно больше читать. В целом, что
касается учебы, его нужно направлять, и успехи у него,
безусловно, будут. Учится Тимур старательно, домаш-
ние задания выполняет сам. Как и любому ребенку,
нравится, когда его хвалят за успехи. 

После 5-го класса Тимур решил пойти в Нахимовское
училище. 

Мальчик практически не болеет, группа здоровья –
вторая. Наблюдается у эндокринолога по поводу уве-
личения щитовидной железы; принимает препараты.
Органических поражений центральной нервной систе-
мы у ребенка нет. Физическое развитие соответствует
возрасту.  

Более подробную информацию о Тимуре (его харак-
тере, здоровье, возможной форме усыновления) можно
посмотреть на сайте www.videopassport.ru в разделе
«Владимирская область», web-код «vlvp3». 

Телефоны органов опеки 
8(4922)32-69-95 32-38-61.  
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Утонченным женщинам хоте-
лось бы видеть в 8 Марта сим-
вол бесконечности. Но необра-
зованные мужчины чаще всего
видят всего лишь две дырки.

…Именно 23 февраля настоящий
мужчина задумывается: «Что же
подарить ей на 8 марта?»

…А один мужик на 8 Марта из-
менил жене. Какой-никакой, а
сюрприз.

Каждому мужчине, купившему
на 8 марта сковородку – каска в
подарок!

– Какой подарок собираешься
сделать жене к 8 марта?
– Исполню ее давнюю мечту:
елку на фиг выкину…

По многочисленным просьбам
мужчин, к 8 Марта в продажу по-
ступили шампунь «Простой»,
лосьон «Обычный», помада
«Хрен знает какая» и духи «Да
любые уже»...

АнеКдоТ

Владимирская область в 2012 году стала участ-
ником социального проекта «Видеопаспорт»,
автор которого – известный телеведущий Тимур
Кизяков. Этот проект реализуется при поддерж-
ке администрации президента РФ и Мини-
стерства образования и науки и помогает детям,
которые воспитываются в детских домах, обре-
сти новые семьи. Мы рассказываем обо всех
юных участниках проекта в нашей области.

Алина и Тимур 
ищут родителей

Видеопаспорт
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